

### CONSEJERIA DE EDUCACION Y CULTURA

*ANUNCIO de 29 de diciembre de 1989, de la Consejería de Educación y Cultura, para la contratación de las obras de «Pista de atletismo y campo de fútbol, reforma y acondicionamiento de la ciudad deportiva de Cáceres».*

La Consejería de Educación y Cultura de la Junta de Extremadura, ha resuelto anunciar a pública licitación, por el sistema de concurso las obras de «pista de atletismo y campo de fútbol, reforma y acondicionamiento de la ciudad deportiva de Cáceres», con las siguientes características:

- Presupuesto de contrata: 131.866.732 pesetas.
- Plazo de ejecución: 10 meses.
- Clasificación de los contratistas:
  - Grupo A, Subgrupos 1 y 2.
  - Grupo C, Subgrupos todos.
  - Grupo G, Subgrupos 4 y 6.
  - Categoría E.

El Proyecto y el Pliego de Cláusulas Administrativas Particulares estarán de manifiesto en la Consejería de Educación y Cultura, en su Secretaría General Técnica, Plaza del Rastro, s/n., Mérida.

Presentación de proposiciones: Se dirigirán a la Secretaría General Técnica de la Consejería de Educación y Cultura. El Plazo de presentación de proposiciones finalizará el vigésimo día hábil, contado a partir del siguiente al de la publicación del presente anuncio en el D.O.E.

La Mesa de Contratación se celebrará en las dependencias de la Consejería de Educación y Cultura, al quinto día hábil siguiente al de terminación del plazo de presentación de proposiciones.

Mérida, a 29 de diciembre de 1989.

### EXCMA. DIPUTACION DE CACERES

*ANUNCIO de 26 de diciembre de 1989, sobre subasta para la adjudicación de las obras número 10/274-I-89.*

Se anuncia a pública licitación por el sistema de subasta la adjudicación de las obras que a continuación se describen:

Obra: Plaza de la Salud (Antigua posada, 1.ª fa-

se) en Plasencia.

Número: 10/274-I-89.  
 Tipo de licitación: 50.000.000 pesetas.  
 50.000.000 pesetas Diputación, F.P.  
 Fianza provisional: 1.000.000 pesetas.  
 Fianza definitiva: El cuatro por cien del importe de adjudicación.  
 Plazo de ejecución: Un año.  
 Clasificación del contratista: Grupo C, subgrupo 5, Categoría «d».

Plazo de garantía: Un año a contar desde la fecha en que se lleve a efecto la recepción provisional de las obras, salvo circunstancias excepcionales acordadas por la Diputación Provincial.

Exposición de documentos: Los proyectos, pliegos de condiciones y demás documentos que convenga conocer estarán de manifiesto en la Secretaría General (Servicio de Planes y Programas).

### MODELO DE PROPOSICION

Don ....., mayor de edad, vecino de ....., con domicilio en (calle o plaza) ..... número ....., provisto de D.N.I. número ....., enterado del anuncio publicado en el Diario Oficial de Extremadura de fecha ....., habiendo examinado los pliegos de condiciones facultativas y económico-administrativas, presupuesto, proyecto, así como los demás documentos obrantes en el expediente se compromete a realizar las obras de «Plaza de la Salud (Antigua Posada, primera fase) en Plasencia», con sujeción estricta al proyecto y demás previsiones en la cantidad de (en letra) ..... pesetas, en la cual queda incluido el impuesto sobre el valor añadido (IVA).

Lugar, fecha y firma.

Plazo, lugar y hora de presentación de proposiciones: durante los veinte días hábiles siguientes al de publicación de este anuncio en el Diario Oficial de Extremadura, de las diez a las trece horas, en el Registro Especial del Servicio de Planes y Programas.

Apertura de pliegos: el acto de apertura de los sobres conteniendo las proposiciones económicas se verificará el cuarto día hábil siguiente al de la terminación del plazo señalado anteriormente para la presentación de proposiciones, salvo que sea sábado, en cuyo caso se celebrará el siguiente día hábil, a las doce horas, en la sala de Comisiones del Palacio Provincial.

Existe crédito suficiente para financiar las obras.

Cáceres, 26 de diciembre de 1989.